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派

答 弁 を
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１ 20 市 長

① 本部長不在の時の対応について

② 河川敷内の堆積土砂の撤去について

③ 小規模林地開発に伴う土砂流出の対応について

④ 住民票を異動していない避難者等の把握について

⑤ 防災備蓄倉庫の進捗について

⑥ 本市の交通事故対策について

⑦ 消防団の充実強化について

市 長

① 本市の水田活用政策について

② 農業の支援策について

２ 12 市 長

① 市内に暮らす高齢者世帯への支援について

② 災害公営住宅等へ入居した高齢者世帯への支援について

③ 旧避難指示区域に帰還した高齢者世帯への支援について

① 関係機関との情報共有と対応について

② 緊急通報装置の設置希望者の把握について

① 地域公共交通再編実施計画の進捗状況について

市 長

① 甲状腺がんの発生状況について

② 甲状腺検査体制について

① 幼少期のフッ化物洗口について

平成２９年第３回南相馬市議会定例会
一　般　質　問　件　名　表

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

１　危機管理体制について

１　高齢者が安心して暮らせる支援体制について

平
田
　
武

（１）危機管理のあり方について

（１）水田フル活用について

議
員

（２）泉植物工場の運営について

友
和
会

２　農業政策について

日
本
共
産
党
議
員
団

議
員

荒
木
　
千
恵
子

（１）高齢者の孤立を防ぐ対策について

２　子供たちの健康について

（１）甲状腺検査結果について

（２）高齢者等の緊急時の支援体制について

（３）高齢者等の移動手段の確保への支援について

（２）県民健康調査の継続について

（３）虫歯予防対策について

6

月

19

日

1



質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

３ 18 市 長

① 脱原発都市の具体的取り組みについて

② 全国に向けたＰＲや広報について

③ 南相馬市独自の放射線教育について

① 再生可能エネルギー推進ビジョンについて

② 具体的な取り組みの進捗について

③ 再生可能エネルギー推進の学校教育について

① 南相馬市環境未来都市計画の更新について

② 南相馬市環境未来都市計画の実現について

市 長

① 庁内におけるワーク・ライフ・バランスの取り組みについて

② ワーク・ライフ・バランスを庁内に取り入れる考えについて

③ 職場における「ほうれんそう（報告・連絡・相談）」の取り
組みについて

④ 職場における職員間の協力体制について

① 支払い事務のあり方について

市 長

① ごみ出しの取り組みについて

４ 13 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）東日本大震災及び原発事故について

① 震災復興特別交付税（主に固定資産税）について

② 復興・創生に向けて

① 交通事故の対応について

② 市内事業の展開について

③ 改正がん対策基本法について

市 長

① 少子化社会と子育てについて

② 子ども・子育て支援新制度について

２　子供・子育て支援について

（１）少子化社会と子育てに向けた取り組みについて

２　市民のための市役所職場づくりについて

（１）仕事と生活の調和について

３　生活しやすい環境について

（２）コンプライアンスの徹底について

（１）家庭系ごみの収集管理について

（２）市民生活について

改
革
ク
ラ
ブ

議
員

小
川
　
尚
一

改
革
ク
ラ
ブ

議
員 （３）環境未来都市計画について

１　子供たちに残す環境未来都市について

（１）脱原発都市宣言について

（２）再生可能エネルギーの推進について

6

月

19

日

渡
部
　
一
夫
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５ 11 教 育 長

（１）日本遺産認定の取り組みについて

① 本市の文化遺産の活用の考えについて

② 日本遺産認定に向けての取り組みについて

③ 日本遺産認定に向けての広域的な取り組みについて

市 長

市 長

① 応援協定の締結状況について

② 応援協定締結のないその他の市内事業者への協力要請につい
て

① 他の被災自治体への支援方法について

教 育 長

① 本市小・中学校の実態について

② 教員の過重労働解消に向けた対策について

６ 19 市 長

（１）家庭ごみ収集の抜本的改善について

① ごみ収集方法の見直しについて

② ごみ集積所の設置基準について

③ 分別ができなくなっている市民への支援について

（２）買い物弱者に対する支援策について

① 日常生活のための買い物に行くことが困難な高齢者世帯等へ
の対応について

議
員

② 小高区商業施設整備事業の供用開始時期（2018年度末予定）
について

７ 2 市 長

① 作業員仮設宿舎の安心確保について

② 土砂の安定確保策について

③ 市の廃棄物処理施設の安全対策について

① 市内居住人口の目標設定と動向について

② 復興施策の一貫性について

③ 教育の振興について 教 育 長

④ 今後の広報について 市 長

⑤ 南相馬市一体化への政策について

（１）災害時市内事業者応援協力について

４　教員の過重労働対策について

１　市長の政治姿勢について

（１）公契約条例の制定について

（１）本市の現状と対応について

（２）他の被災自治体への支援について

１　南相馬市の復興に向けた取り組みについて

（１）安全・安心の確保について

（２）復興に向けた重点施策について

１　日本遺産認定の取り組みについて

２　公契約条例について

田
中
　
一
正

友
和
会

議
員

３　災害発生時の対応について

日
本
共
産
党
議
員
団

門
馬
　
和
夫

尚
友
会

議
員

渡
部
　
寛
一

6

月

20

日
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８ 5 市 長

① 鳥獣被害防止緊急対策の取り組み状況とその効果について

② 鳥獣被害対策における捕獲実績数と平成29年度捕獲目標数に
ついて

③ 有害鳥獣焼却施設の進捗状況と運用開始予定時期について

④ 大手総合警備会社への委託検討について

① 平成29年度水稲作付状況について

② 平成29年度作付再開に向けた代かき助成の結果について

③ 平成31年度以降の20キロメートル圏内における支援の考え方
について

① 圃場整備事業の実施状況及び今後の整備見通しについて

② 転作作物対応としての地下かんがい方式導入促進について

③ 圃場整備事業の受益者負担金の方針について

市 長

① 経営所得安定対策（生産調整の支援策）の今後の見通しにつ
いて

② 戦略作物（飼料用米）の今後の見通しについて

① 県からの具体的な依頼内容と本市としての今後の取り組みに
ついて

② ふくしま未来農業協同組合と本市の連携について

③ 本市における具体的数値目標について

④ 有機ＪＡＳ認証支援について

① 「南相馬農業復興チャレンジ塾」と福島大学との連携について

② 福島大学食農学類新設における本市としてのアプローチにつ
いて

市 長

① 12市町村将来像提言フォローアップ会議の位置づけについて

② イノベーション・コースト構想の実現（スマートエコパー
ク）に向けた考えについて

① 下太田工業団地及び復興工業団地の進捗及び販売状況につい
て

② 信田沢工業団地の仮設事業所等の今後の計画について

１　本市における農林水産業の現状と今後の具体的展開について

（１）鳥獣被害の状況とその対策について

（２）水稲の作付再開支援の状況と今後の取り組みについて

（３）地域復興基盤総合整備事業の状況及び基本的考え方について

２　本市を取り巻く農業環境変化への対応策について

（１）経営所得安定対策（生産調整の支援策）への対応について

（２）「ふくしま。ＧＡＰチャレンジ宣言」対応について

（３）福島大サテライト南相馬分室との連携について

３　市長の政治姿勢について

（１）12市町村将来像実現ロードマップ2020改訂版（案）について

（２）工業団地の開発状況について

奥
村
　
健
郎

無
会
派

議
員

6

月

20

日
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９ 6 市 長

（１）総合病院の運営について

① 「市民に愛され信頼される病院づくりの取り組み」について

② 「市民が親しみやすい病院の環境を整えるため、市民参加、
協働による病院づくり」について

① 「市民に愛され信頼される病院づくりの取り組み」について

② 「市民が親しみやすい病院の環境を整えるため、市民参加、
協働による病院づくり」について

① 市内の施設めぐりについて

10 16 市 長

① 「完全な原子力損害賠償を求め、３区に損害賠償担当部署を
設置します」について

② 「市内の除染を進め、年間１ミリシーベルトを目指し、実行
します」について

③ 「国際交流事業の拡充と子供たちの交流支援に取り組みま
す」について

④ 「全国に誇れる脳卒中センターを整備します」について

⑤ 「看護師の修学支援を続け、無料での介護研修を進め、介護
従事者と介護施設の拡充を図ります」について

⑥ 「通年型観光交流施設の充実と民間交流による農家民泊など
で交流人口増加に取り組みます」について

⑦ 「交流による復興を図るため、サービスエリアとスマートＩ
Ｃを整備します」について

⑧ 「平成26年４月から小高病院での診療を再開します」につい
て

⑨ 「小高区など20キロメートル圏内の再生のため、あらゆる支
援と事業に取り組みます」について

⑩ 「民間による行政推進協議会を設置し民間ノウハウで事業の
スピードアップを図ります」について

⑪ 「市民の声を全庁的に情報共有し、市民参加と市民満足度の
充実を図ります」について

11 3 市 長

（１）住宅政策について

① 本市における戸建て住宅の供給状況の現状認識について

② 人口の将来見通しに基づいた住宅ストックの形成について

③ サブリース問題に対する対応について

④ 未利用住宅等の流動化施策について

① サービスエリア利活用拠点施設の中長期にわたる活用策について

② サービスエリア利活用拠点施設周辺の観光資源開拓と地元と
の連携について

③ 広域における連携とＤＭＯ設立について

④ データに基づく観光政策の展開について

⑤ 相馬野馬追時期における民泊に関する進捗状況と新制度下に
おける民泊について

改
革
ク
ラ
ブ

但
野
　
謙
介

尚
友
会

（１）選挙公約の進捗状況と諸課題の解決策について

１　復旧・復興に向けた市政課題への対応について

（２）観光振興策について

友
和
会

議
員

１　市長の政治姿勢について

（２）小高病院の運営について

（３）南相馬市内の現状について

１　市長の政治姿勢について

議
員

6

月

21

日

田
中
　
京
子

議
員

今
村
　
　
裕
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